

ランタンのようなユダヤ国家建設 Jewish state construction like lantern.txt

ランタンのようなユダヤ国家建設 Jewish state construction like lantern

<https://www.youtube.com/watch?v=zk3UHHQhm4k>

ユダヤ系の人達へ提案したい。即ち、あなた方が、世界の人々へ貢献するために、有史以来、これまであなた方が蓄積してきた保有資本を総動員して、「世界文化科学学術総合施設（センター）」を建設して下さい。場所は中近東の現在紛争している辺りが適地でしょう。

I would like to propose to Jewish people. In other words, in order to contribute to the people of the world, you should build "World Cultural Science Academic Comprehensive Center" by mobilizing all the capital you have accumulated since historical history so far.

The place where the conflict is now in the Middle East is the right place.

「貨幣」は、人類の歴史上特筆すべき発明です。その貨幣経済（資本主義経済）は、全世界の人々にとって、日常生活にとって必要不可欠なシステムです。このような経済システムについて、今後も、特定の民族（ユダヤ系）のみに委ねようとする事は、人類共通の公平性や、価値観を考える上で、改めて見直してみる必要があるかと思えます。貨幣は現物による取引の仕組みから、電気信号による信用取引へ全面的に転換しつつある昨今に鑑み、当該ユダヤ系民族をイスラエル地域へ移住していただいても、関係金融事務所（銀行など）はそのまま現地に存続しておいても何ら金融システムに支障を与えないものと考えられます。

よって、ユダヤ系民族のイスラエル地域への全面移住（=独立国家建設）を提唱したいと思います。これが実現すれば、タルムードの意図は見直されることになりましょう。

"Money" is a remarkable invention in the history of mankind.

The monetary economy (capitalist economy) is an indispensable system for everyday life for people all over the world.

Regarding the economic system like this, from now on I think that we need to review what we are going to entrust to a certain ethnic group (Jewish group) as a result of considering fairness common to all humanity and values.

Money, from the mechanism of trading by spot.

In recent years, finance is changing completely to credit transactions by electric signals. Let's move the Jewish people to the Israel region.

I believe that even if I maintain the related financial office (bank) as it is on the site, it will not hurt any financial system.

Therefore, I would like to propose that the Jewish people will fully migrate to Israel (= independent state construction).

If this is realized, the intention of the Talmud will be reconsidered.

http://kazuno.in.coocan.jp/86kioku/18K-04/Talmud_TOP.htm

ここ数年、ユダヤに関して興味を抱きいろいろ考えを巡らしています、最近このfacebookでご紹介した四人の先輩の方の対談（YouTube）を聴き、気がつきました、ユダヤ民族はその旧約聖書を恣意的に解釈し、偏屈で利己的なユダヤ教を立教し、もって世界の各地へ追いやられ、その忍耐の末にユダヤ金融を組織化しました、このユダヤ金融を死守し、更にユダヤ金融の増殖繁栄を確実にしようとして立論し仕組んだのが共産主義革命です。元々ヨーロッパでは、労働者は奴隷扱いされ、貴族等に虐げられていました。それに付け込んだのが、共産主義思想でした。革命が勃発し、成就したかにみえましたが、千万単位の生命を犠牲にしてソ連が出来ました、労働者は平等の権利を勝ち取ったと思ったが、しかし、労働者階級はかえって硬く区分されました。倉庫のジャガイモのように、芽（自由）を出そうとすればもぎ取られて、そぎ落とされ 粛清され、新たに労働貴族階級、革命指導者階級が新たに創出され、決して

ランタンのようなユダヤ国家建設 Jewish state construction like lantern.txt
労働者階級は解放されませんでした、そこでいろいろ詮索すると、この共産主義革命はユダヤ金融の仕掛けた罠だったのです。ドイツもこのようなユダヤ金融の謀略を恐れて立ち上がったのがナチスで、ユダヤへの迫害でした。その後「赤色共産革命（暴力）」からフランクフルト学派／批判理論「白色共産革命」が編み出され、今日世界をグローバル・リベラルとして駆け巡っています、そんな事を危惧して湧き上がってきたのが、米国トランプ大統領などの保守民族派の台頭です、この傾向はヨーロッパでは主流になりつつあります。しかし、ユダヤ金融は、いくら民族派やロシアが頑張っても消滅はほぼ不可能でしょう。その対策として具体化しつつあるのが、トランプ派の主張するイスラエルの完全独立です。世界各地に離散しているユダヤ系民族をイスラエルへ集結させようとする世界戦略です。私はこれは良策だと思います。